



Kreisverband Amberg-Stadt

Artikel vom 28.11.2018

[Haushaltsdebatte im Stadtrat](#)

SPD Vorsitzende entscheidet sich anders

Die Haushaltsdebatte im Amberger Stadtrat nutzte die Vorsitzende der SPD-Fraktion, Frau Fruth, um -stilgerecht- über die Presse mitzuteilen, dass es mit der Zusammenarbeit zwischen SPD und CSU nun doch nicht weitergeht.

- Klar, in eineinhalb Jahren gibts Kommunalwahlen.

Dieter Mußemann reagiert gelassen.

Der Bericht der [Amberger Zeitung vom 28.11.2018](#) spricht für sich.

=> dazu auch das [Jahres-Resümee von Stefan Ott](#).